



Sie engagieren sich seit vielen Jahren für ihre Partei: Die SPD Bad Zwesten zeichnete ihre langjährigen und verdienten Mitglieder aus. Gewürdigt wurden sie auch von SPD-Nordhessenchef Manfred Schaub (links) und Bundestagsabgeordnetem Dr. Edgar Franke (3. von rechts).

Foto: privat

Wertschätzung für Einsatz

SPD-Auszeichnung: Willy-Brandt-Medaille für Waltraud Kehr und Heinrich Haupt

BAD ZWESTEN. So viel Ehrenamt und Einsatz an einem Ort gibt es selten: Der SPD-Gemeindeverband Bad Zwesten hat im Dorfgemeinschaftshaus Niederurff langjährige Mitglieder für ihren Einsatz für das Gemeinwesen und die SPD ausgezeichnet.

Alles zusammengerechnet, wurden etliche hundert Jahre

Einsatz in Ortsbeiräten, Gemeindeparlamenten, Kreistag, als Bürgermeister und Gemeindevorstand, in Arbeitsgemeinschaften und im Landtag gewürdigt.

Der Vorsitzende des SPD-Bezirks Hessen Nord, Manfred Schaub aus Baunatal, sowie der Unterbezirksvorsitzende der SPD, MdB Dr. Edgar Fran-

ke, würdigten diesen Einsatz. „In Zeiten von Facebook und anderen sozialen Medien“ so Schaub, „wird umso deutlicher, dass mit Posten alleine noch nichts bewegt ist“. Besondere Wertschätzung wurden Günther Rininsland durch den Ehrenbrief der SPD sowie den SPD-Urgesteinen Waltraud Kehr und Heinrich

Haupt durch die Willy-Brandt-Medaille, der höchsten Auszeichnung der SPD, zuteil.

Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurden Heinz Dingel und Helmut Kraushaar ausgezeichnet.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft: Manfred Lattermann, Helmut Koch und Günther Rininsland

Für 25 Jahre Mitgliedschaft: Matthias König. (akl)